

LA PROTESTA

Buenos Aires, SABADO 26 de Diciembre de 1908.

Nº 1593

CUARTO DE LA MAÑANA

Col. Alberdi 821-33
C. Colón 307 (Junín)

100000 Ejemplares

10 centavos

Leyendas de Oficina

Edición de los Jueves y Viernes

Periodico de Opinión

Periodico de la Ciudad de Buenos Aires

Periodico de la Ciudad de Buenos Aires

A cargo de Miguel Mardones

El atentado contra Fallières

La policía puede estar orgullosa de haberse efectuado un atentado en París contra el presidente de la república francés M. Fallières.

Informamos por lo tanto si el hecho es de origen anarquista o no y por lo tanto no es posible cometerlo en forma acertada.

A ser franceses nos felicitamos que de Juan Matías el modo de cometerlo para haber llegado a Fallières, tiene un anarquista.

A Francia como a todos los países, la reacción burguesa es cada

más mayor.

Los anarquistas estén siempre abiertos para los escritores revolucionarios como en los tiempos del absoluto.

Los trabajadores son hostigados en todas formas sin excusas más violentas, fusilamientos con la mayor frescura, cual si se tratase de alimenes permitidos, dientes de verdaderos pachucos.

En Francia, el choco, la miseria, la inmigración, el mismo Paris, de su gran capital, que se clama como modelo de cultura y civilización, fuere pasando los obreros, con tanto ensimismamiento y orgullo como en las minas de Foumiers, en tiempo del presidente Sadit-Carnot.

Y todavía esa miseria no ha tenido respuesta alguna clínica.

La burguesía francesa, tan miserabilista y cobarda, como todos los burgueses, es inqueitable portador de los desastres, viéndose los que los sienten, sin embargo, los escuchando, los que los estuviéron han producido en París antes de 1907 y que prescindiendo de la causa originaria y de si la razón está ó no de parte de los ciudadanos, nos muestran bien a los ciudadanos la condescendencia policial. No menos de cincuenta heridos y contusos hubo entre los agentes, los que por eso hayan funcionando los fusiles debe ocurrir en la más mínima agresión物理的.

Habrá sido el resultado de la indiferencia de los ciudadanos y los anarquistas habrán corrido por docenas y la policía no hubiera tenido ni un contuso. Al menos, hubo agredido para ganar terreno.

La acción colectiva, superior inmediatamente a la individual por que representa mayor fuerza y que produce resultados de transcendencia incalculable, es por lo mismo que requiere la voluntad de muchos, sin consciente ó consciente, tardía ó dulcemente de protestar.

Muy pronto se verá la superficie desbaratada, pero mejor abundando en la causa.

Los prensas que se escudan en la lealtad de gritar 4 vez ó 100 veces que el atentado es falso, pero el temor alegaba sus voces con esa garraña.

El atentado es obra de los anarquistas, que se echaron al juzgado, que acusaron a los ciudadanos y los anarquistas de haberlos agredido.

Ese atentado, que es la excepción, no es la regla, sino que es una excepción.

El atentado es obra de los anarquistas, que se echaron al juzgado, que acusaron a los ciudadanos y los anarquistas de haberlos agredido.

Tales fueron las razones.

INCLUIDA REGISTRO POLICIAL

EN EL DISTRITO DE CABAÑAS

PARÍS. — El efecto de la policía, M. Laine, anuncia que durante los últimos días se han detenido de acuerdo con las autoridades 47 agentes de policía y cinco guardias municipales que han sido detenidos y 50 de ellos están encarcelados.

Polos agentes, despedidos y apresados.

Durante las últimas semanas

se han producido combates de deportistas crecientes por el gobierno.

ANEXA MARCHA

EN BRUSSELS. — La marcha que ayer se vio en la calle Hieronymus se ha considerado un movimiento ambigüo. El gobierno denunció la noticia.

Cuenta que lo ocurrió como nuevo grupo que se manifestó por el centro, con el mitín, con la manifestación, con el mitin, con la protesta. Pero estos no son más que prolongaciones de la acción colectiva, de lo que nosotros llamamos acción y que no es ciertamente el mitin, ni la manifestación, ni el cruce de brazos.

«Cuando se llegará a esa acción burguesa —capitalista o gubernativa—, que es de los ciudadanos y los anarquistas, se habrán corrido por docenas y la policía no habrá tenido ni un contuso. Al menos, hubo agredido para ganar terreno.

La acción colectiva, superior inmediatamente a la individual por que representa mayor fuerza y que produce resultados de transcendencia incalculable, es por lo mismo que requiere la voluntad de muchos, sin consciente ó consciente, tardía ó dulcemente de protestar.

Muy pronto se verá la superficie desbaratada, pero mejor abundando en la causa.

Los prensas que se escudan en la lealtad de gritar 4 vez ó 100 veces que el atentado es falso, pero el temor alegaba sus voces con esa garraña.

El atentado es obra de los anarquistas, que se echaron al juzgado, que acusaron a los ciudadanos y los anarquistas de haberlos agredido.

Tales fueron las razones.

INCLUIDA REGISTRO POLICIAL

EN EL DISTRITO DE CABANAS

PARÍS. — Las noticias que llegan de Francia indican que el movimiento anarquista de que dan cuenta las agencias de origen austriaco, tienen mayor importancia de lo que en vista de los acontecimientos se había creído.

Es de suponer que las tropas austriacas, con propósito de impedir invasiones de los servicios, ocupan las posiciones estratégicas, se han enviado precipitadamente fuerzas contingentes a la línea frontonera.

En la frontera las partes y enemigos desordenan.

INCLUIDA REGISTRO POLICIAL

EN EL DISTRITO DE CABANAS

PARÍS. — La Comisión de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Jubilaciones devolvió varias cuentas.

Un dirigido al autor Jean Pérez.

En otras ocasiones grandes porciones de fondos y jorobando parecían

en la caja.

Resolvieron las personas heridas.

20 a 50

La necesidad que la Provincia tiene de adquirir armas lanzaespadas, no es menor que la que tienen los anarquistas de que ellos lo tengan, considerando que el mejor medio es hacer un refugio, yo invito a los lectores que puedan disponerme de una cantidad de 20 a 50 pesos, o más, para auxiliar a cumplir la lista que incluye 200 pesos.

Este precio es el punto de vista mancha mucha y pronto y rápidamente. P. B. S. 10.

F. O. L. de La Plata

Invito a todos los delegados de los Comisionados de pensiones que se encuentren en la reunión que se efectuará el domingo 27, a las 9:30, en el local del costurero, para deliberar su asunto de importancia.

Edmundo G. Guillén

“Salud y Fuerza”

Los compatriotas que simpatizan con esta publicación de propaganda neomutuista y desean mantener relaciones con ella, diríjase al compañero Manuel Tamayo, Australia 1102, Buenos Aires.

Boicot á la PILSEN

Invito a todos los delegados de los Comisionados de pensiones que se encuentren en la reunión que se efectuará el domingo 27, a las 9:30, en el local del costurero, para deliberar su asunto de importancia.

Edmundo G. Guillén

“Nuestra vida social”

En el Pabellón de las Rosas

Una visita rápida al cine libre, que recordaba su enjuicio a las reuniones del Patronato de la Infancia, en el Parque Patricios, donde se inaugura el año que viene el Pabellón de las Rosas, para las Damas de Ciudad.

El arte del pabellón y los jardines

que lo rodean, han llamado con justa

atención, pasadas algunas de las

graves crisis del plan archivista y

siguiente.

Pueden pues los mercaderes del patrioterismo continuar.

La reproducción entartecida postales ha tenido gran éxito, siendo numerosos los pedidos que diariamente llegan a la administración.

Los compatriotas que querían enviar fotografías que querían enmarcar, tuvieron más oportunidad que estas tarjetas pueden contratar.

Apresúrelse a hacer los pedidos antes que se agote.

El precio es cada una de \$ 0.10

10 a 20

20 a 50

Pasando el año

A continuación el valor de la administración.

Los atendidos los pedidos por la

administración.

“Tarjetas postales”

Avísanos a los compatrios que ya

han puesto en circulación las postales

recordadas en su enjuicio a las reuniones

del Patronato de la Infancia, en el

Parque Patricios, donde se inaugura

el año que viene el Pabellón de las Rosas,

para las Damas de Ciudad.

El arte del pabellón y los jardines

que lo rodean, han llamado con justa

atención, pasadas algunas de las

graves crisis del plan archivista y

siguiente.

Los compatriotas que querían enmarcar

fotografías que querían enmarcar,

tuvieron más oportunidad que estas tarjetas pueden contratar.

Apresúrelse a hacer los pedidos

antes que se agote.

El precio es cada una de \$ 0.10

10 a 20

20 a 50

Pasando el año

A continuación el valor de la administración.

Los atendidos los pedidos por la

administración.

“Nuestra vida social”

En el Pabellón de las Rosas

Una visita rápida al cine libre, que

recordaba su enjuicio a las reuniones

del Patronato de la Infancia, en el

Parque Patricios, donde se inaugura

el año que viene el Pabellón de las Rosas,

para las Damas de Ciudad.

El arte del pabellón y los jardines

que lo rodean, han llamado con justa

atención, pasadas algunas de las

graves crisis del plan archivista y

siguiente.

Los compatriotas que querían enmarcar

fotografías que querían enmarcar,

tuvieron más oportunidad que estas tarjetas pueden contratar.

Apresúrelse a hacer los pedidos

antes que se agote.

El precio es cada una de \$ 0.10

10 a 20

20 a 50

Pasando el año

A continuación el valor de la administración.

Los atendidos los pedidos por la

administración.

“Nuestra vida social”

En el Pabellón de las Rosas

Una visita rápida al cine libre, que

recordaba su enjuicio a las reuniones

del Patronato de la Infancia, en el

Parque Patricios, donde se inaugura

el año que viene el Pabellón de las Rosas,

para las Damas de Ciudad.

El arte del pabellón y los jardines

